



Ausstechformen

Im Haushalt fällt viel Müll an, der zum Recycling in die entsprechende Tonne kommt. Aber wir können vieles davon auch upcyclen, das heißt, etwas ganz Neues daraus machen. So verwenden wir den Müll wieder und werten ihn auf. Das ist ein Schritt zur Kreislaufwirtschaft, die unsere Ressourcen schont.

Das hier dargestellte Projekt ist zwar kein reines Upcycling-Projekt, aber es zeigt, wie man vorhandene Gegenstände umnutzen kann.

Denn: Mit Ausstechformen kann man mehr als Plätzchen backen!



Ausstechformen



Weihnachtskarten

Benötigtes Zusatzmaterial und Werkzeug:

- Dickeres Papier (evtl. Aquarellpapier), Aquarell- oder Wasserfarben
- Pinsel, Wattestäbchen, Schere, Bleistift

Und so wird's gemacht:

Papier auf die gewünschte Größe zuschneiden; Ausstechformen als Schablonen nutzen und die Konturen der Ausstechform auf das Papier mit Bleistift übertragen; Konturen und restliche Karte mit Farbe nach eigenen Vorstellungen ausmalen und Weihnachtswunsch auf die Karte schreiben

Weitere Upcycling-Ideen und Informationsquellen:

- <https://leipzig.omasforfuture.de/upcycling>
- Instagram: realgeekoma
- Tutorials auf YouTube